

◇◆◇田二小の活動報告◇◆◇

水泳指導

6月10日から始まった水泳学習。今年度は水難事故防止の取り組みとしてペットボトルを用いた浮き方講習を行いました。子供達は楽しく、真剣に取り組んでいました。今年度学んだことを生かして来年度の水泳学習も頑張ってください。

(水泳担当)

校内連合水泳記録会

7月17日(水)3・4校時に校内連合水泳記録会を行いました。種目は25m自由形、50m自由形・平泳ぎでした。記録会に向けて児童一人一人、一生懸命練習に取り組んでくれました。「足をつかずに泳げたよ!」「速く泳げるようになった!」など、児童から成果が上がった声が聞かれました。当日は、緊張しながらも出場した全員が全力で泳ぎきることができました。水泳学習で学んだことを今後の生活にも生かしてほしいです。

(6年担任)

セーフティ教室



7月5日に、4年生のセーフティ教室がありました。

警察の方に来ていただき、性暴力防止についてDVDを見たりお話をうかがったりしました。まず第一は、これまでも学習していましたが、「自分と相手の体を大切にする」ということです。相手の気持ちを考えずに、見たり見せたり触ったりすることはいけないと改めて確認できました。また、DVDの事例にもありましたが、SNS等で見えない相手とつながることの危険性についても知ることができました。

(4年担任)

夏の報告(水泳指導・補充教室)



夏休みの始めに、水泳指導や補充教室がありました。

とても暑い夏でしたが、水泳指導ではプールサイドにタープで日陰を作り、常に給水しながら水温を下げたり、準備運動をエアコンの効いた体育館で行い、こまめな水分補給をしたりするなど、十分に配慮をして行いました。多くの子が「やっぱりプールは気持ちいい」とつぶやいていました。

補充教室では、算数の復習を行いました。2年生には、田柄中学校の生徒さんがリトルティーチャーとして支援に来てくれました。「簡単な問題ほど教えるのが難しい」と言いながらも丁寧に子供たちにアドバイスをしてくれました。

(副校長)